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1 Protokoll der letzten Sitzung

Wurde durchgegangen und wichtige Punkte werden bei Berichte nochmal besprochen.

2 Protokolle anderer Fachschaften

2.1 iST

Nichts interessantes für uns.

2.2 Informatik

Nichts interessantes für uns.

Wenn du Anmerkungen hast, freuen wir uns über Kommentare auf diesem Protokoll 1



3 Termine und Aufgaben

3.1 Termine

11. Februar 2012: Anti-ACTA Demo in Frankfurt

1. März 2012: Prof. Kaffee mit Prof. Hofmann

3. März 2012: Orientierungstreffen der Fachschaft

19. April 2012: Prof. Kaffee mit Prof. Jakoby

26. April 2012: 10 jähriges Girls Day Jubiläum

3.2 Aufgaben

Aufgabe: Homepage soll aktualisiert werden (Alle)

Aufgabe: NfE weitermachen (Alle)

Aufgabe: Dekanerunde organisieren (Hauke)

Aufgabe: Photoplakat verbessern (Johanna)

Aufgabe: Scriptdruck Präsentation für FBR (FBR-Vertreter)

Aufgabe: Vorstellung der Aufgaben/Projekte/Angebote der Fachschaft im FSR (FBR-Vertreter)

Aufgabe: Nächsten Prof.-Kaffee organisieren (Johanna,Chris)

Aufgabe: Wegen Sofa schauen (Reinigung/Ersatz Kostenvergleich) (Alois)

4 Protokollkommentare

• Rennbahnbeschwerden: Es ging darum, dass auf der Rennbahn, besonders nach Wochenenden, sehr vermüllt
und dreckig ist. Mehr dazu siehe TOP Berichte → Haun-Gespräch.

5 Anregungsblatt

• NTB sollte auch am Wochenende auf sein.

Da das Gebäude am Wochenende geschlossen ist, macht das wenig Sinn. siehe TOP Berichte→Haun-Gespräch.

6 Berichte

6.1 Haun-Gespräch

Dr. Haun bat im Auftrag des Dekans um einem Gespräch um die vermüllte Rennbahn in den Griff zu bekommen. Wir
haben uns auf folgendes Vorgehen geeinigt. Zuerst wird es einen offiziellen Aushang des Dekanats geben in dem nochmals
darum gebeten wird den eigenen Müll wegzuräumen. Sollte sich daraufhin die Situation in den darauf folgenden zwei
Wochen nicht verbessern, soll ab dann jeder der kein TU Angehöriger ist mit dem Enden der Öffnungszeit des Gebäudes
das Gebäude auch verlassen. Das Ganze wird dann natürlich auch kontrolliert und Personen ggf. nachdrücklicher gebeten
zu gehen.

6.2 Lernzentrum Mensa

Es soll nochmal ein Gespräch geben, da die Aussagen von den Verantwortlichen partiell massiv voneinander abwei-
chen. Deshalb wurde auch nochmal eine Email an den studentischen Vertreter im Verwaltungsrat des Studentenwerks
geschrieben.

Wenn du Anmerkungen hast, freuen wir uns über Kommentare auf diesem Protokoll 2



6.3 VDE-Exkursion

Der Termin für die Exkursion ist am 22.2.2012. Philip kümmert sich um einen Aushang zum Eintragen. Das Vorberei-
tungstreffen soll am 15.2.2012 um 18:15 Uhr im Lernzentrum (S3|06-30) stattfinden.

7 QSL-Kommission

Wir besprechen nochmal die Zusammensetzung der QSL-Kommission und beraten darüber was beantragt werden sollte.

• neuer Telefunken - 500e

• Veröffentlichungen - 400e

• Abschließbarer Schrank - 700e

8 Telebims

Das erst neu gebraucht gekauft Telefon ist defekt und kommt auf den Basteltisch. Wir sind aber der Meinung, dass wir
kein Ersatzgerät brauchen da zwei Telefone im Büro ausreichen,

9 Studienberatung

Hauke schlägt vor, dass wir nochmal versuchen sollten Dr. Haun zu entlasten um unter anderem die Wartezeiten für die
Studenten zu verkürzen. Da aber nicht klar ist wie genau wir das tun könnten, werden wir mit Dr. Haun sprechen und
die wartenden Studenten zu ihren Beweggründen befragen.

10 Testate AI1

Die Bewertung der AI1 Testate erscheint uns nicht sinnvoll, da anscheinend nur Unit Tests laufen gelassen werden.

Um uns alle nötigen Informationen zu beschaffen, werden wir beim zuständigen Mitarbeiter nach den Bewertungskriterien
fragen und dann ggf. ein weiteres Vorgehen nochmal diskutieren.

11 Jabber

Wird noch nicht gut angenommen, deshalb soll noch mit der Nutzung als Kontaktkanal zur Fachschaft gewartet werden.

12 Öffnung altes Lernzentrum

Wir werden die Hausmeister nochmals bitten das alte Lernzentrum morgen aufzuschließen und abends zu verschließen.

13 telefunken

Wir schauen uns nochmal ein paar fertige Komplettsysteme an und beschließen, dass Christopher wenn die QSL Mittel
bewilligt sind ein solches System bestellt.

Soll Christopher ein Komplettsystem be-
stellen?

Ja Nein Enthaltung

11 0 0

Beschluß: JA!

Wenn du Anmerkungen hast, freuen wir uns über Kommentare auf diesem Protokoll 3
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